



---

# CONTEXTO ACTUAL EN MEXICO.

---

Problemas socioeconómicos contemporáneos.



4 DE JULIO DE 2020

UDS.

Universidad del sureste.

Primeramente, la lectura se centra en la época virreinal en los primeros años de México, en ese entonces la nueva España, era su organización política, y las etapas que la constituyeron, como la primera donde se caracterizaba por que Cortez asumió el mando, la segunda Cortez le cedió el mando a oficiales y jueces de alta jerarquía, por su parte la tercera se caracterizo por tener 5 personas al mando ya que el rey se canso del desorden, las dos etapas siguientes se caracteriza por la decisión del rey de mandar a un virrey.

Lo siguiente visto fue lo de la división de territorios por parte de la corona española y la iglesia, que tomaron territorios estratégicos económicamente hablando. Las principales actividades para lo que estos territorios estratégicos eran ocupados eran la agricultura, la ganadería, el comercio y la minería.

Después de esto viene todo lo sucedido durante los años después de la revolución mexicana y hasta la actualidad.

En la actualidad se vive una organización política similar a la de la época de colonia ya que se cuenta con un gobernante o presidente en el país, también se dice que se cuenta con consejeros que analizan y estudian las leyes o reformas propuestas ya sea por el presidente o ellos mismos, y se lleva a una votación para ver si esta es o no un beneficio para el país.

Lo siguiente es que hay sitios o ciudades de gran importancia por la actividad económica que se realiza en ese lugar y así mismo se tienen diferentes gobernantes para cada territorio y no un poder absoluto.

En lo que se diferencia a la época post revolucionaria es que se tiene un mayor progreso económico y una libertad social y de pensamiento mas aceptada.